
Protokoll Schulpflegschaftssitzung vom 10.09.2020 

 

1.) Vorstellung des Projekts Mentoring für Zuwandererkinder (MentForMigra) 

Frau Kettner und Frau Aschoff stellen das Projekt vor und werben dafür. Sie bitten die 

Schulpflegschaft das Mentorenprojekt in die breite Elternschaft weiterzuleiten. Eine 

entsprechende E-Mail wird zur Erinnerung erneut an die Elternschaft weitergeleitet. Der 

Elterninformationsabend hierzu findet am 30.09.2020 von 19.00-21.00 Uhr im EvR statt. 

 

2.) Die Mitschrift zur Schulpflegschaft vom 27.05.2020, die aus Infektionsschutzgründen im 

kleinsten Kreis stattfand, wird ohne Anmerkungen genehmigt. 

 

3.) Wahlen: 

Herr Hopp übernimmt die Wahlleitung. 

 

Vorsitz der Schulpflegschaft: 

Frau Peeters wird mit einer Enthaltung einstimmig zur Schulpflegschafts-Vorsitzenden 

gewählt. 

Ihre Vertreter sind Herr Eßer, Frau Böken und Herr Jungbauer  

 

Als Elternvertreter für die Schulkonferenz wurden Frau Peeters, Herr Eßer, Frau Böken, Herr 

Jungbauer, Frau Arslan und Frau Stockmar gewählt.  

Frau Dr. Lorenz, Herr Poos, Frau Brück, Frau Feldt, Herr Großkopf und Frau Lohmann sind die 

Vertreter. 

 

Für die Teilkonferenz wurden Herr Topeters und Herr Guderian(Vertreter) als Elternvertreter 

gewählt. 

 

Anschließend wurden die Vertreter in den Fachkonferenzen gewählt. Hier übernimmt das 

Sekretariat die Auszählung. 

 

4.) Bericht der Schulleitung über die Aktuelle Schulsituation 

 

Die Schule wird aktuell von 850 Schülern besucht, davon gehen 322 in die Sekundarstufe 2. 

Durch die gestiegene Schülerzahl ist eine zukünftige Fünfzügikeit nicht ausgeschlossen. 

Es konnten im letzten Jahr zwar junge, motivierte Lehrer gewonnen werden, aber durch die 

Corona Pandemie wurden 4 Lehrer an andere Schulen abgezogen. G9 sorgt zudem für einen 

höheren Personalbedarf. Die fehlenden Lehrerstellen machen sich vor allen Dingen in den 

Fächern Physik und Biologie bemerkbar. 

Corona bedingt gibt es ein paar Kürzungen im Sportunterricht, da die Räumlichkeiten von 

weniger Schülern genutzt werden dürfen. 

Für den Online-Unterricht während einer eventuellen Schulschließung, setzt die Schule auf 

die von der Landesregierung entwickelte Lernplattform Logineo in Verbindung mit Moodle. 

Hier sind etwa 50% der Lehrer bereits geschult, weitere folgen. 

Sollte es zu einem erneuten Lernen auf Distanz kommen, können und müssen Leistungen 

hier bewertet werden. 

Die Belüftungssituation für die kälteren Wintermonate, wird und wurde durch 

Fensterreparaturen und eine eventuelle Nutzung einer CO2-App verbessert. 



In diesem Zusammenhang erkundigt sich Frau Peeters über die Reinigungssituation am 

Nachmittag und Abend, wenn die Räumlichkeiten von VHS und Musikschule genutzt werden. 

Da die Tische nur mit Seife gereinigt werden dürfen und nicht desinfiziert, wird Frau Peeters 

sich hier erkundigen, ob dies unter den aktuellen Infektionsschutz-Richtlinien ausreichend ist. 

 

Zur Situation der Verpflegung an unserer Schule berichtet Herr Volger, dass das Öko-Team 

seinen Dienst wiederaufgenommen hat und die Schüler jeden Donnerstag unter Corona-

Auflagen mit einem gesunden Pausenfrühstück versorgt. Außerdem wird der Kiosk ab dem 

14.09.2020 wieder öffnen.  

Für die Mensa werden vielversprechende Gespräche mit einem Caterer geführt, der auch das 

Kreishaus versorgt. Eventuell kann sie nach den Herbstferien wieder genutzt werden. 

 

 

5.) Hausaufgabensituation 

Hier gibt es keinen Gesprächsbedarf 

 

6.) Verschiedenes: 

 

Erneut wird über Probleme mit den Schließfächern berichtet. Hierbei muss sich aber direkt 

an Astra Direkt gewandt werden. Außerdem wird aus einer Klasse von Diebstählen berichtet, 

hier weist die Schulleitung nochmals daraufhin, Wertsachen und teure Kleidung möglichst zu 

Hause zu lassen. 

 

Es wird in diesem Jahr Corona bedingt, in allen Viersener Schulen keinen Tag der offenen Tür 

geben. Es werden aber alternative Konzepte entwickelt. 

 

Herr Trienekens berichtet über einige Anpassungen für das Abitur 2021, da es hier ja einigen 

Unterrichtsausfall gegeben hat. 

Er lädt außerdem zu Elternmitarbeit bei „Erasmus im Gespräch“, am 21.09.2020 ein. 

 

Frau Peeters bittet um einen Ausblick, wie es nach den Kommunalwahlen, nach einem 

Wahlerfolg für Herrn Hopp weitergeht.  

In diesem Fall wird Herr Volger die Kommissarische Schulleitung ab 31.10.2020 übernehmen. 

Eine Neubesetzung der Schulleitung wird dann zum 1.2.2021 oder zum 1.8.2021 erfolgen. 

 

Abschließend bedankt Herr Hopp sich ganz herzlich bei allen Schülern, die sehr solidarisch 

und ausdauernd ihre Masken zum Schutz für andere, während der kompletten Schulzeit 

freiwillig anbehalten. 

 

    

 

 


